

グループホームひこうせん

あおぞら

お花見2016



3月31日(木)うらら

かに晴れ渡り絶好のお花見日和となりました。今日はお弁当を作つてスポーツセンターへ桜を見に出かけようと思います。

今年の桜は平年より早い開花となり、あわてて予定を組んだ所、開花後には思わず寒さに見舞われ、花が開かず今日は2分咲きといった所です。それでも「お弁当」と聞いた皆様からは拍手が沸き起これど、「お花見を心待ちにしていた喜びが伝わ

り、お花見を心待ちにしてた可愛い容器で、お弁当は花びらに見立てた可憐な器になりました。お手伝いしたいお弁当は花びらに見立てた可憐な器で、お花見を心待ちにしていた喜びが伝わり、「お花見を心待ちにしていた喜びが伝わ

くれました。

4月に入り、桜は満開を迎え、花吹雪となる散り際まで皆様を楽しませ心を癒していました。

千葉ポートタワー



春の味覚・筍を満喫



4月12日(火)春風が心地よく海を見に来ました。千葉ポートタワーに行きました。千葉ポートタワーは地上113メートル最上階の展望室から海と街を一望できる絶景に大喜びした皆様、眼下に見える人々や車の小ささに驚いたり、吸

いこまれば、その景色に喜んでいたり、太陽の光を受けてきらきら輝く大海原に感動したりと360度のパノラマの景色の素晴らしさを堪能して帰つてきました。

佐倉チューリップフェスタ

株式会社 サンメンテナンス
2016年 5月1日 第115号
〒263-0012
千葉市稲毛区萩台町632-40
TEL 043-290-8778
FAX 043-290-8779
発行者 木村伊佐

東京ドイツ村・芝桜



4月19日(月)千葉県袖ヶ浦市、東京ドイツ村

に行ってきました。毎年夏に紫陽花を見に出かける事が恒例になつてますが、今日は初めて春の芝桜を見に行つてきました。広大な山の傾斜地一面に白、ピンク、紫と色鮮やかに咲く芝桜は花のじゅうたんのようです。その美しい光景に感動した皆様は「私の写真を撮つて」とあちらこちらからリクエストが上がり力

メラマンは大忙しました。お昼にパーべキューを楽しんだ私たちは「子供動物園」で羊やウサギを眺めたり、地上2メートルの天空の遊歩道を歩くヤギと一緒に写真を撮つたり餌を与えたりと大はしゃぎでした。(はしゃいでいたのはスタッフかな)

手作り桜もち



記念写真の後は一斉に皮剥き大会です。お花見やひな祭りなど、桜餅は春の訪れと共に食べたくなる和菓子です。今日はホットプレートでクレープ生地の関東風桜餅にトライしてみました。毎年作っているせいか皆様もかなり上手に焼き上げて美味しい桜もちはあつと言いました。間に皆様のお腹に入つていきました。

掘れたてのえぐみのない筍は美味しい料理になって皆様の食卓を飾つてくれました。お花見やひな祭りなど、桜餅は春の訪れと共に食べたくなる和菓子です。今日はホットプレートでクレープ生地の関東風桜餅にトライしてみました。毎年作っているせいか皆様もかなり上手に焼き上げて美味しい桜もちはあつと言いました。間に皆様のお腹に入つていきました。

平成27年度第2回消防訓練



記念写真の後は一斉に皮剥き大会です。お花見やひな祭りなど、桜餅は春の訪れと共に食べたくなる和菓子です。今日はホットプレートでクレープ生地の関東風桜餅にトライしてみました。毎年作っているせいか皆様もかなり上手に焼き上げて美味しい桜もちはあつと言いました。間に皆様のお腹に入つていきました。

3月14日(木)稲毛消防署立会の下、夜間を想定した消防訓練が行われました。避難訓練はスピード一かつ正確な避難誘導が求められます。夜勤者2名が連携を取りながらいかに効率よく避難誘導をしていくか、自らの動きを細かく確認しながら訓練は行われました。

入居者の皆様もとても協力的に参加してくれました。

3月17日(木)今年度最後の運営推進会議が開催されました。今回は定期報告のほかに年間で起こった事故、ひやりはつと事故例を基に皆さんと意見を交わしながら話し合いました。皆様にご協力頂きました平成27年度運営推進会議は本日を持ちまして無事に6回開催することが出来ました。